



‘Nos quieren dar atole con el dedo’

MAYOLO LÓPEZ, NADIA
ROSALES Y MARTHA MARTÍNEZ

Legisladores de oposición advirtieron ayer los riesgos de aprobar la iniciativa en materia de telecomunicaciones y llamaron a discutirla en parlamento abierto o, en definitiva, desecharla.

Ricardo Anaya, coordinador del PAN en el Senado, advirtió que la postergación de la ley implica el riesgo de que el Gobierno federal les dé “atole con el dedo” a las voces que se oponen al nuevo ordenamiento.

“El riesgo es que nos den atole con el dedo; es decir, que nos inviten a tres, cuatro especialistas, los escuchen, desaparezcan el artículo 109 (con el que se podría bloquear cualquier plataforma digital) y todo lo demás lo

dejen intacto. Eso sería una absoluta tomadura de pelo, y bajo ninguna circunstancia estaríamos de acuerdo”, planteó.

El panista exigió el desahogo de un parlamento abierto “serio, con el que se permita escuchar a los expertos en la materia y garanticemos que siga habiendo libertad de expresión”.

En todo caso, Anaya consideró correcto que la aprobación de la que llamó “ley censura” se haya postergado.

En tanto, Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, aseguró que la iniciativa en materia de telecomunicaciones servirá como aparato represor.

Consideró que es necesario desecharla y buscar que la propuesta surja desde las audiencias, los defen-

sores de derechos humanos y los expertos.

En entrevista insistió en que la propuesta del Ejecutivo es una “ley censura” y la comparó con las de los países que estuvieron sometidos al fascismo.

“Es una ‘ley censura’, es una ley muy similar a la de los países que estaban sometidos al fascismo y algo que no se dijo, la creación de la agencia digital, con todas esas facultades que están en la ley orgánica de la administración pública, que vienen en las leyes de seguridad y que vienen la de telecomunicaciones, lo convierten en un organismo que centraliza decisiones, que controla la comunicación, que servirá de aparato represor y que se mete en la vida privada de las personas”, advirtió.



Ricardo Anaya,
senador del PAN

“ El riesgo es que inviten a tres, cuatro especialistas, los escuchen, desaparezcan el artículo 109 (sobre plataformas digitales) y todo lo demás lo dejen intacto”.

Rubén Moreira,
diputado del PRI

“ La Agencia es la gran policía de este país, es la gran espía para meterse en la vida de todos, pero con el poder de bajar además todas las plataformas”.